

La Colombie offre une issue à la guerre commerciale entre Trump et le Canada

Image not found or type unknown

La Havane, 6 mars, (RHC)- En pleine guerre commerciale entre les États-Unis et le Canada, le président de la Colombie, Gustavo Petro, a proposé à Ottawa, à travers ses réseaux, une alternative qui pointe vers le sud du continent.

Le dirigeant colombien a déclaré sur X qu'« il est temps pour le Canada de se tourner vers l'Amérique du Sud », après l'entrée en vigueur mardi dernier des droits de douane annoncés de 25 % sur les marchandises canadiennes et de 10 % sur les produits énergétiques canadiens. Cette mesure prise par le gouvernement de Donald Trump a été qualifiée de « guerre commerciale » par le Premier ministre canadien Justin Trudeau.

Dans son interaction, le dirigeant colombien a déclaré à Trudeau qu'il serait « heureux » de « rétablir les échanges commerciaux perdus et d'en trouver de nouveaux ».

Certains analystes ont souligné les avantages que la Colombie pourrait tirer de cette confrontation tarifaire avec des activités stratégiques telles que l'exploitation minière, l'industrie alimentaire et l'industrie textile. Le pays sud-américain pourrait ainsi tirer parti de l'imposition de droits de douane et générer de nouvelles opportunités commerciales avec le Canada, puisque les deux nations ont accès au Pacifique.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/378132-la-colombie-offre-une-issue-a-la-guerre-commerciale-entre-trump-et-le-canada>



Radio Habana Cuba